

Tragedia en ruta Imperial Carahue

Una persona fallecida tras colisión de automóvil con carreta de cochayuyo



lar, que debió considerar el cochayuyo como modo de prevención.

Al lugar del accidente se trasladó la Unidad de Rescate Vehicular de la Segunda Compañía de Bomberos, Carabineros de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, y la ambulancia del SAMU, cuyos profesionales le prestaron los primeros auxilios.

Lamentablemente uno de los lesionados, a pesar del



Poco después de las 18 horas de ayer martes 3 de junio, se activaron las sirenas de emergencia de Bomberos dando cuenta del fatal accidente.

Una persona fallecida, una carrera cargada con cocha-

yuyo, dejó como saldo una colisión entre un automóvil y una carreta tracción animal, colisionaron en la ruta Nueva Imperial-Carahue por el bajo. El terrible accidente ocurrió en el lugar conocido como Lizahue, por la ruta interior menos transitada para circu-

esfuerzo de los paramédicos no logran salvar su vida, debiendo desgraciadamente certificar el deceso. Hasta la hora del cierre de esta edición, aún se desarrollan las diligencias en terreno para clarificar lo sucedido.